

5650 Euro von der Volksbank

SPENDEN Geld für Busecker Vereine per Scheck in der Beuerner Filiale überreicht

BEUERN (swr). In der Volksbank Mittelhessen-Filiale in Beuern wurden Spenden an gemeinnützige Vereine und Institutionen des Einzugsgebiets Buseck übergeben. Überreicht wurde der Scheck von Filialbereichsleiter Vietal Hahn sowie von Tanja Kanzler (Privatkundenberaterin Alten-Buseck), Roger Gassmann (Privatkundenberater Beuern) und Holger Häuser (Privatkundenberater Großen-Buseck). Hahn bedankte sich bei allen Vertretern der Vereine fürs Kommen.

„Die Spende ist schon zur Tradition geworden“, sagte er. Auch 2017 sind wieder Spenden geplant. „Kommen Sie gerne wieder auf uns zu“, forderte Hahn die Vertreter auf. Insgesamt hat die Volksbank Mittelhessen in diesem Jahr 5650 Euro an 19 ortsansässige Vereine gespendet.

Bedacht wurden die TSG Alten-Buseck, der Obst- und Gartenbauverein Alten-Buseck, die Freiwillige Feuerwehr Alten-Buseck, die SG Trohe/Alten-Buseck, der Verein der Natur- und Vogelfreunde Alten-Buseck, die Sän-



Vietal Hahn, Tanja Kanzler (vorne links), Roger Gassmann und Holger Häuser (v.l. 2. Reihe) überreichten den Scheck an Vertreter der Busecker Vereine. Foto: Wagner

gervereinigung Germania Alten-Buseck, der FC Großen-Buseck, der Förderverein Kranken- und Pflegehilfe Buseck, der TV 1899 Großen-Buseck, der Gesangsverein Heiterkeit-Sängerkranz, die Sängervereinigung Eintracht-Germania der Karnevalverein

Großen-Buseck, die Spielleute der Busecker Schlossremise, der TSV Beuern, der Heimatverein Beuern, der Beuerner TC, der Gesangsverein Bruderkette, der Bund der Pfadfinderinnen und Pfadfinder Stamm Wikinger Beuern und die Angelfreunde Rödgen.